

ALBA-TCP saludó reinicio de diálogo y negociación en Venezuela



Caracas, 20 oct (RHC) La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) saludó este viernes el reinicio del proceso de diálogo y negociación entre el Gobierno de Venezuela y parte de la oposición.

Estas conversaciones tienen el objetivo de llegar a un acuerdo político y al levantamiento parcial, por parte del Gobierno de Estados Unidos, de las ilegales y criminales medidas coercitivas unilaterales, las cuales “deberían ser retiradas en su totalidad y sin condiciones de manera inmediata”, indicó en un comunicado.

La nota del bloque señaló que “los hermanos venezolanos optan por el camino del diálogo, sin injerencias extranjeras”, y ratifican que la única ruta posible es la paz y el cese de la persecución, chantaje y asedio, a través de las medidas coercitivas unilaterales, aseveró.

El ALBA-TCP aseguró que siempre acompañará cualquier iniciativa orientada a lograr la paz, basado en los principios de no intervención en los asuntos internos de los países, igualdad jurídica de los Estados, solución pacífica de controversias, el respeto a los derechos humanos y autodeterminación de los pueblos.

Este martes, el Ejecutivo de Nicolás Maduro y la opositora Plataforma Unitaria firmaron en Barbados dos acuerdos sobre garantías políticas y electorales para todos y la protección de los derechos vitales, que las autoridades consideraron un primer paso para el levantamiento de todas las sanciones. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/337023-alba-tcp-saludo-reinicio-de-dialogo-y-negociacion-en-venezuela>



Radio Habana Cuba